

Se sumarán más unidades académicas y centros de investigación a modalidad híbrida: IPN

- Al clausurar el XXXIX Consejo General Consultivo, el Director General del IPN, Arturo Reyes Sandoval, enfatizó que el Programa Escalonado Humano de Regreso a Clases está aplicándose con éxito en esta casa de estudios
- Hoy en día las niñas, niños, adolescentes y jóvenes, así como las madres y padres de familia valoran más a los docentes por el esfuerzo que realizan durante la pandemia: Delfina Gómez Álvarez, Secretaria de Educación Pública
- Las actividades alcanzadas en el Consejo General Consultivo se han dado en uno de los momentos más difíciles que ha enfrentado la humanidad: El flagelo del virus del COVID-19, aseveró Reyes Sandoval

Para el Instituto Politécnico Nacional es, ha sido y siempre será fundamental privilegiar el cuidado de la vida y de la salud, por lo que el Programa Escalonado Humano de Regreso a Clases (PEHRC), ha dotado a la comunidad politécnica de los criterios generales suficientes para un retorno paulatino, seguro, pero al mismo tiempo flexible y hoy podemos afirmar que está siendo aplicado con éxito en nuestras dependencias, como ya lo han mostrado el Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos (CECyT) 3 y la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (ESIME), Unidad Azcapotzalco, y a las que se irán sumando otras unidades académicas y centros de investigación día con día, anunció el Director General del IPN, Arturo Reyes Sandoval.

La Secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez, ha manifestado que hoy en día las niñas, niños, adolescentes y jóvenes, así como las madres y padres de familia valoran más a los docentes por el esfuerzo que realizan para continuar con los aprendizajes a pesar de la pandemia por COVID-19.

En la ceremonia de clausura de los trabajos del XXXIX Consejo General Consultivo del IPN, Reyes Sandoval sostuvo: "El PEHRC fue elaborado con nuestros mejores esfuerzos, capacidades y experiencias, bajo un proceso de comprensión y escucha de las necesidades e inquietudes de las unidades académicas de los niveles medio superior y superior, y de los centros de investigación, lo cual dio fruto a este importante documento maestro para servir como referente, en la elaboración de los planes específicos del regreso gradual y seguro a las actividades en el Politécnico".

Al efectuar un recuento de los resultados más importantes del Consejo General Consultivo, el titular del IPN aseguró: "Estas actividades alcanzadas en este órgano colegiado se han dado en uno de los momentos más difíciles que ha enfrentado la humanidad: El flagelo del virus del COVID-19". En los trabajos del Consejo, indicó, se establecieron los cimientos de un nuevo rumbo para nuestro IPN, capaz de ver y de convertir los retos en oportunidades, uno en el que todas y todos los politécnicos aportamos a su engrandecimiento, a través de nuestra pluralidad de ideas, experiencias, talentos y capacidades, para fortalecer su consolidación como la institución rectora en educación tecnológica, distinguida por su liderazgo, excelencia, vanguardia e innovación, ahora, en el ámbito internacional.



También recordó uno de los episodios históricos más importantes del IPN, que se constituyó en un acto valiente por la defensa del legado educativo, tecnológico, científico y de innovación, que el Instituto ha forjado a lo largo de sus 85 años de vida, donde las consejeras y consejeros de esta casa de estudios, se unieron bajo un mismo llamado y voz, para pronunciarse enérgicamente y con un rechazo categórico a la Iniciativa del Congreso del Estado Libre y Soberano de Hidalgo para cambiar la Ley Orgánica del IPN. "Ello constituyó un hito de nuestra vida institucional, que derivó del ejercicio plural y democrático entre la comunidad politécnica y sus representantes, en el seno de su máximo órgano colegiado".

En la Tercera Sesión Extraordinaria y Solemne del XXXIX Consejo General Consultivo, la máxima autoridad del IPN ratificó el compromiso del Politécnico con sus estudiantes, para apoyar el desarrollo de su educación y bienestar escolar, al contribuir con pasos firmes a dar cumplimiento al proyecto enmarcado en el Programa de Desarrollo Institucional (PDI) 2019-2024: Apoyos institucionales para una trayectoria escolar exitosa. Resaltó la presentación en el Consejo del Programa Institucional de Mediano Plazo (PIMP) 2021-2023 y destacó los principales acuerdos logrados que dieron como resultado la Convocatoria General de Becas 2021-2022, el rediseño de 28 planes de estudios de las modalidades escolarizada y no escolarizada en los tres niveles educativos; así como el diseño, rediseño y actualización de 227 nuevas unidades aprendizaje en los niveles medio superior y superior.

Finalmente, Reyes Sandoval expresó su más profundo agradecimiento a cada uno de las consejeras y consejeros, por todo el apoyo brindado, la perseverancia, la tenacidad, y más aún, por su entrega y solidaridad. "Ustedes en verdad, son un digno ejemplo del orgullo de ser politécnicos. Es un gran honor construir con ustedes el día a día de nuestra querida institución, y de llevar muy en alto en cada lugar de México y del mundo, nuestra misión que es poner: *La Técnica al Servicio de la Patria*".

Previamente, el Secretario General del IPN, Juan Manuel Cantú Vázquez, informó que las actividades del XXXIX Consejo General Consultivo iniciaron el 07 de enero de 2021 y detalló los trabajos efectuados por las Comisiones: de Situación Escolar; de Programas Académicos; de Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios; de Becas, Estímulos y otros Medios de Apoyo; de la Obra Editorial y los Materiales Educativos; de Honor; de Distinciones al Mérito Politécnico; Especial para Aprobar los Criterios del Proceso de Admisión de Alumnos del Nivel Superior; Especial de Cambio Externo de Carrera y Especial Encargada de Dictaminar el Establecimiento, Supresión, Reubicación y Cambio de Denominación de Unidades Académicas.

--o0o--

